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「スポーツの絆が生きるまち推進プラン 京都市市民スポーツ振興計画」 

改定版（案）に関する市民意見募集の結果 

 

Ａ：計画改定版（案）に反映するもの（７件） 

Ｂ：計画改定版（案）に記載済み又は趣旨に含まれ，賛同いただいているもの（１０８件）                                

Ｃ：今後，施策を検討する際に参考とするもの（４３件） 

 

No. 御意見の内容 件数 対応 

施策展開の基本的な考え方―スポーツの絆が生きるまちの実現― 

１ 大規模国際大会に向けた施策展開について，市民としてどのような関

わりがあるかが分かりにくい。 

１ A 

２ 健康寿命延伸の観点からしっかりと取組を進めてほしい。 ４ B 

３ 計画改定版の内容について賛同する。 ４ B 

４ 計画の内容を着実に推進してほしい。 ３ B 

５ 文化と同様にスポーツにおいても積極的な取組をお願いする。 1 B 

６ 各個人に応じた「スポーツをする・みる・支える」機会の創出をお願

いしたい。 

１ B 

７ 「まち・ひと・しごと・こころ京都創生」が大きく取り上げられてい

るが，創生戦略ではスポーツが全く触れられていない。 

１ B 

８ 各目標の実績値が伸びていることから，計画に基づく各施策が功を奏

していると思う。 

1 B 

９ 地域にスポーツが根付いてきたかというとまだまだと感じる。 1 C 

Ｉ主要施策「するスポーツ」 

①施設の効果的・効率的な整備・運営 

１０ 府市協調などによる施設整備について着実に取り組んでほしい。 ３ B 

１１ 施設のバリアフリー化を進めてほしい。 ２ B 

１２ 京都アクアリーナの設備を改善してほしい。 ２ B 

１３ ネーミングライツを積極的に活用してほしい。 ２ B 

１４ 施設整備に当たっては，ライフサイクルコストも検討し示すべきであ

る。 

１ B 

１５ 学校跡地や学校施設など生活に身近なエリアでのスポーツ環境の整

備を。 

１ B 

１６ 京都市では施設の利用についてウェブを使うなど，効率的な利用予約

を行っているのか。 

１ B 

１７ 体育館を開放する日を設けてはどうか。 １ B 
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１８ 「施設の開所時間拡充や無料開放日の設定」について，ぜひとも進め

てほしい。 

１ B 

１９ サッカーや野球の試合ができるグラウンドが少ない。 １ B 

２０ 財政状況が厳しい中で大規模な施設整備は慎重に進めるべき。 １ B 

２１ 公園に運動ができる設備を設置してほしい。 １ B 

２２ 障害者教養文化・体育会館の空調設備を改善してほしい。 １ B 

２３ 新たな大規模施設の整備は必要ないのではないか。 ２ C 

２４ 施設の予約に時間と手間がかかる。 ２ C 

２５ 行政区ごとに体育館を設置してほしい。 １ C 

２６ テニスコートを増やしてほしい。 １ C 

２７ フットサルコートを増やしてほしい。 １ C 

２８ 宝が池公園テニスコートの増設を。 １ C 

２９ 年間通じて使えるスケートリンクの整備を。 １ C 

３０ 全体的にスポーツ施設の老朽化が進んでいるので，もっとお金をかけ

て管理すべきである。 

１ C 

３１ マラソンの収益で施設の改修をしてはどうか。 １ C 

３２ 京都マラソンよりも施設の改修にお金をかけるべき。 １ C 

３３ 公共施設は予約がいっぱいでなかなか借りられない。 １ C 

３４ 予約なしで誰でも自由に利用できる体育館があればよい。 １ C 

３５ 体育館の使用をもっと気軽にできるようにしてほしい。 １ C 

３６ 低価格で利用できる施設運営に努めてほしい。 １ C 

３７ 公園で球技をできるようにしてほしい。 １ C 

３８ 障害者スポーツセンターや障害者教養文化・体育会館を中心にして，

市全体の体育館に障害者スポーツのネットワークを構築してほしい。 

１ C 

３９ スポーツ施設へのアクセスを充実してほしい。 １ C 

②年齢や個性，環境に応じてだれもがスポーツを楽しむ機会の提供 

４０ 「アダプテッドスポーツ」の用語が分かりにくい。 １ A 

４１ 育児などで忙しい子育て中の市民のスポーツ参加を促進する観点か

らも「親子や多世代で楽しめるスポーツ機会の拡充」に取り組んでほ

しい。 

１ A 

４２ 障害者スポーツの発展・振興に力を入れてほしい。 ２ B 

４３ 運動・スポーツは継続することが大切である。 ２ B 

４４ 幼児期からのスポーツ環境を充実させてほしい。 １ B 

４５ 多くの人が参加できるニュースポーツの普及を進めてほしい。 １ B 
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４６ 子ども，障害者，高齢者など多くの人が楽しめるプログラム作りを期

待する。 

１ B 

４７ スポーツをしていない人も気軽に始められるきっかけつくりをして

ほしい。 

１ B 

４８ 少しでも体験することでスポーツの奥深さ，難しさ，プロの凄さを感

じられる機会・場を提供してほしい。 

１ B 

４９ 平日の夜に参加できるスポーツ教室の充実を。 １ B 

５０ ランニング・ウォーキングコースのマップがあれば良い。 １ B 

５１ ランニングやウォーキングをできる場所が充実しており満足してい

る。 

１ B 

５２ 御所・鴨川周辺のランニングコースを重点的に整備し，観光客に利用

してもらってはどうか。 

１ B 

５３ 二条城の周りをマラソンコースにしてほしい。 １ B 

５４ 宝が池公園のこども体育館でスポーツ教室を開催してほしい。 １ C 

５５ スケート教室の入場システムを改善してほしい。 １ C 

５６ スケート教室の申し込み方法の見直しをしてほしい。 １ C 

③ワールドマスターズゲームズ等の大規模国際スポーツ大会開催と連動した生涯スポーツの

振興【新規項目】 

５７ 大きな盛り上がりが期待されるにもかかわらず，ラグビーワールドカ

ップにほとんど触れられていないことが気になる。 

１ A 

５８ 東京オリンピック・パラリンピックに向けて，スポーツ施策を強化し

盛り上げてほしい。 

３ B 

５９ 関西ワールドマスターズゲームズ２０２１について，もっと周知すべ

き。 

２ B 

６０ 大規模国際スポーツ大会の開催に向けて，スポーツに触れられる機会

を今以上に増やしてほしい。 

２ B 

Ⅱ主要施策「みるスポーツ」 

①競技環境と観戦環境の充実 

６１ 世界大会や全国大会が行われる競技が限られている。 １ B 

６２ 世界大会や全国大会ができるよう競技場の新設や収容人数増を図っ

てほしい。 

１ B 

②総合スポーツイベントなどの開催 

６３ プロ野球の誘致は大きな実績なので記載してはどうか。 １ A 

６４ プロスポーツチームの支援・振興に引き続き取り組んでほしい。 ８ B 

６５ 京都マラソンが定着してきた。今後も是非続けてほしい。 ５ B 
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６６ プロ野球の試合をわかさスタジアム京都で開催してほしい。 ２ B 

６７ トップレベルのスポーツは，プロスポーツ以外にもたくさんあるので

はないか。 

１ B 

６８ スポーツツーリズムを更に推進し，京都でスポーツをする楽しさを多

くの人と共有できる機会を増やしてほしい。 

１ B 

６９ 市民がより多くのトップレベルのプレイを観戦できるよう，競技団体

に対し，もっと積極的に大会をアピールするように促してはどうか。 

１ B 

７０ 市内での大きな国際大会の開催回数を増やし，子どもたちがトップレ

ベルのスポーツに触れ合える機会を増やしてほしい。 

１ B 

７１ 武道センターで行われている相撲や剣道の練習風景を外国人に観覧

できるようにしてはどうか。 

１ B 

７２ 京都マラソンの応援スポット等を紹介してはどうか。 １ B  

７３ 京都マラソンに多くの有名人に出走してもらいたい。 １ B  

７４ 京都マラソンに力を入れすぎである。もっと質素にすべき。 ２ C 

７５ 京都マラソンについて，もう少し市街地を走れないか。 １ C 

７６ 京都マラソンの参加人数を増やしてほしい。 １ C 

７７ プロスポーツを無料で観戦できる機会をもっと作ってほしい。 １ C 

７８ トップレベルのスポーツに身近に触れられているという実感がない。 １ C 

７９ 京都の幅広い魅力を発信できる，自転車のロードレースを京都で開

催・誘致してはどうか。 

１ C 

８０ 東京オリンピック・パラリンピックなどの事前キャンプ誘致には取り

組まないのか。 

１ C 

Ⅲ主要施策「支えるスポーツ」 

①スポーツを支えるしくみづくり 

８１ スポーツ情報を総合的に提供するスポーツウェブの構築に期待。 10 B 

８２ 京都マラソンをきっかけに，スポーツを支えるしくみづくりに取り組

んでほしい。 

２ B 

８３ スポーツウェブ京都では，施設の予約ページ等も設けてほしい。 １ B 

８４ スポーツに親しむ機会について，その情報を市民に知らせ，参加を促

してほしい。 

１ B 

８５ スポーツ指導者の育成に力を入れてほしい。 １ B 

８６ 京都市スポーツ振興基金の残高や活用状況が不明である。 １ B 

８７ 障害者スポーツの指導ができる人を増やしてほしい。 １ B 

８８ 指導者と指導者を必要とする者・団体を結びつける役割を，京都市に

は担ってほしい。 

１ B 
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②だれもが利用しやすい施設の提供 

８９ 障害者スポーツができる施設を増やしてほしい。 ３ B 

９０ 障害者スポーツについて，利用料の減免をしてほしい。 1 B 

９１ 京都アクアリーナの料金体系を改善してほしい。 ２ C 

９２ 京都アクアリーナのレストランの営業時間延長を。 １ C 

９３ 京都アクアリーナにコンビニを作ってほしい。 １ C 

③スポーツを支える組織や団体等との連携・協働 

９４ 健康・障害福祉・教育・食育・観光などの他分野とも有機的な連携を

図り，計画の実現をお願いしたい。 

１ A 

９５ 体育振興会やスポーツ推進指導員など,人的資源にはとても恵まれて

いる。 

１ B 

９６ スポーツ振興のために，地域のスポーツ団体に対して，取組に対する

市の後援や，公的な役割を果たしている団体としての認定等，ソフト

面からの支援をお願いしたい。 

１ B 

その他 

９７ イメージ図などを活用して，分かりやすい計画にするべき。 １ A 

９８ パブリックコメントに当たっては，市民アンケート調査結果の全体を

示すべき。 

１ B 

９９ どこが改定されたのか分かりにくい。 １ B 

１００ スポーツは強制的ではなく自由に参加できることが大切である。 １ B 

１０１ 市民一人一人のスポーツ環境に対する満足度までリサーチし，量的な

部分と合わせて，質的な部分を充実させる必要がある。 

１ B 

１０２ 東京パラリンピックは障害及び障害者に対する理解促進の重要な機

会であるが，その観点を踏まえた取組が弱い。 

１ B 

１０３ 何か記念品を贈呈して,健康づくりを促進してはどうか。 １ B 

１０４ 中途半端で曖昧な表現が多いが，しっかりと取り組んでいくのか。 １ C 

１０５ スポーツに親しむ人にマナー啓発をするべきである。 １ C 

１０６ 京都一周トレイルランの周知・整備をしてほしい。 １ C 

１０７ 自転車利用禁止区域の見直しを。 １ C 

１０８ 市バスに自転車を持ち込めるようにしてほしい。 １ C 

１０９ 市内の自転車道路の整備をしてほしい。 １ C 

１１０ 地下駐輪場の増設をしてほしい。 １ C 

１１１ 自転車専用道路を作り，観光名所を一周できるコースを作ってはどう

か。 

１ C 

  


